

ECONOMIA

* AUTOMOVIL

Renault no da abasto a las entregas de su modelo R-11. Así como ha visto desbordadas sus previsiones de la nueva furgoneta «Express», y entrega en cuentagotas los modelos del «Renault-25»

* AMPLIACION

La firma Vila-Vila ha adquirido los locales situados frente a sus actuales instalaciones y situados ya, en la avenida San Julian, para ampliar talleres y recambios. Los locales recordarán, años atrás, acogieron la ubicación de «British Leyland» (Morris) cuando su concesión pertenecía a los Masferrer. El grupo Vilalta, en Granollers dispone de las concesiones de Ford, Volvo, Mercedes, Auto Unión entre otras.

* INSTALACIONES

Si tuviéramos que escoger por emplazamiento, facilidad, superficie, los concesionarios de automóviles en Granollers situaríamos en primer lugar a Prades (Seat), Gravira (Renault), Bertran (Opel), Eloy (Citroën), Eutrassa (Peugeot), Vila-Vila (Ford), por este orden. Se valora las segundas sedes caso de las situadas en Clavé, Alfonso IV, Prat de la Riba, Colón, etc. Ello en las grandes marcas.

* VIDEO

Phillips abandona definitivamente la fabricación del sistema 2.000, tras suspensión hace un año de su fabricación temporal.

* FICHAJES

Esteban Clopés desde el pasado verano es jefe de ventas nacional en la línea de detergentes de Henkel Ibérica. Con anterioridad había estado como jefe de ventas sector consumo de Ciba Geigy, y durante largos años de jefe de área de Jabones Camp. Henkel en la actualidad es en cuanto a cifra, líder del mercado nacional sector detergentes. Por cifra de giro total de empresa.

* BANCOS

Francisco Brichs Oliveras, tras 23 años en el Banco Popular (tiene 47) ha sido nombrado director regional del área de Tarragona, que incluye Granollers, dentro del organigrama del grupo bancario vinculado al Opus. Con anterioridad ya había estado en nuestra ciudad a nivel bancario, además de haber nacido aquí. Enhorabuena.

La Porxada se reinaugura este sábado

Tal como adelantábamos semanas atrás, este sábado a las 18 horas, se inaugurará oficialmente la restauración de «La Poxada», monumento característico y querido de Granollers. Una restauración que todo sea dicho ha levantado a lo largo de su curso amplia polémica aún no concluida, precisamente por su «embellecimiento» excesivo según algunas opiniones, sin respetar los «origenes». Con su apertura, perdón reapertura, los visitantes podrán opinar en mayor profusión.



La Porxada antes de la restauración.

FILM

«Viento en las velas», de Alexander Mckendrik. TV-1. Sábado 16 h.

Una pequeña obra maestra, que en su día por gran parte de la crítica fue sozlayada (no así el firmante entre otros), y en sobremana por el público. Para verla y grabarla. Cruel y sin concesiones.

MANIFESTACION

Mañana manifestación «anti-presó» a Barcelona.

Mañana sábado está convocada la manifestación «anti-presó» en Barcelona, para ello un servicio de autocares gratis, con salida desde las 10,30 de la mañana de diversos puntos como la Plaça Vallderiolf en La Torreta, Hostal del Vallés en Palou, en Can Bassa, y Frente a la Telefónica en el centro de Granollers.

SALUDAS

Un concejal de Zaragoza anuncia sus rebajas en un saluda oficial.

El concejal de Zaragoza, Pedro Clemente Polo ha utilizado en los saludas oficiales con el escudo de la ciudad para anunciar las rebajas de los productos textiles de una fábrica de su propiedad. Pedro Clemente, ex concejal de AP y actualmente en el Grupo Mixto del Ayuntamiento, distribuyó unos saludas en el que invitaba a las rebajas de enero. Posteriormente el concejal aclaró que todo fue un malentendido de una de sus secretarías que confundió los papeles, y escribió el mensaje en un «saluda». Según «ABC».

SEMANARIOS

Los semanarios que más venden en Granollers.

Mientras «Revista del Vallés» continúa manteniéndose en cabeza de los semanarios que se editan en Granollers en cuanto a ventas y suscripciones, en gran parte debido a su larga tradición, sus cerca o más de mil suscriptores -la mayoría gente mayor-, «L'ACTUALITAT» sigue en cuanto a número de ventas, mayor índice de lectores por ejemplar y un público más joven, y en tercer lugar «Plaça Gran» con tendencia ascendente desde que la dirige Paco Monja. Ello en Granollers. En la comarca sin embargo el liderato lo ostenta de largo «Plaça Gran», seguido por «L'ACTUALITAT», y «Revista del Vallés». Si

bien en el sector norte a partir de La Garriga, la influencia de «El 9 Nou», prevalece sobre las demás.

En cuanto a publicaciones publicitarias de reparto gratuito el liderato en Granollers es de «Publijordi», seguida a distancia por «El vol» de reciente aparición.

FRASE

Manuel Fraga Iribarne, Sobre la OTAN.

«Todo en este tema es tan absurdo, tan grave, que cada vez se enredan más. Y que no vengan dándonos lecciones de política de Estado porque lecciones de patriotismo las podemos recibir siempre, pero desde luego no de ellos. Han tenido que llegar al poder para aceptar la

monarquía, la Guardia Civil, la Bandera y ahora la OTAN».

VIVIENDAS

La construcción de viviendas creció un 2,7% en 1985.

En Barcelona, y un 0,75% en Catalunya. En Granollers durante el pasado año se vendieron más pisos, y aumentó el índice de construcción según fuentes del sector.

SALMON

El salmón de cultivo en auge, en Escocia.

Gracias a la acuicultura en 1985, se han producido en Escocia durante el pasado año más de cinco mil toneladas de salmón en cultivo, lo que ha representado una cifra de negocio de unos 4.800 millones de pesetas. En Escocia hay en la actualidad cerca de 130 centros especializados en el cultivo de peces.

EDIFICIO

La telefónica y su edificio.

Cabría preguntarse qué funciones cumple el edificio de la Telefónica en el centro de Granollers, en plena avda. del Parque. Cuando servicios al público hoy ahí no existen que sepamos. Como cabe preguntarse, a quien pertenece el solar donde está asentado, y si acaso el edificio. Porque si es simplemente de mero «central de enlaces», ya nos contarán sino sería más barato trasladar aquella, a otra ubicación menos céntrica.

Frederic NADAL



PINTURA

Francesc Alberti. Sala Sant Jordi. Granollers. Hasta día 28.

Hasta fin de mes una bella colección de óleos, donde predomina el paisaje en temas de pulcra estética un tanto acaramelada. En cierto modo reiterativos (pastor con rebaño), al igual que otros pintores locales (versus Icart), reiteran los temas de lluvia. Gustará al gran público. Precios desde 15 a 35.000 pesetas